

学校便り 8・9月号  
**鶴荘の風**



向学：かしこく  
克己：たくましく  
友愛：やさしく

安全で健康な楽しい夏休みでありますように！

～1学期終業式から～

校長 角 和 重

1学期も20日（水）をもって終了しました。1学期を振り返るとコロナ対策等で心配する期間もありましたが、様々な教育活動を充実させ、多くのPTA・おやじの会等の活動・ボランティアで環境整備をしてくださる保護者の方々や子供たちの安全を見守ってくださる地域の方々に支えられながら、全児童・生徒・職員が元気に今学期を終えようとしています。本当にありがとうございました。

今回は、1学期の終業式で話したことを記載したいと思います。

さて、1学期が今日で終わります。

今学期も、新型コロナウイルスに感染しないよう「うつらない努力」「うつさない行動」をしながら、学校や家での生活を続けてきました。皆さんも家族の方も、頑張りましたね。学校では、楽しく明るく元気よく過ごしていて、「みんなえらいなあ」「すごいなあ」「さすが鶴荘学園の児童・生徒だ」と私は、心の底から思いました。また、今から皆さんがもらう通知表にも、皆さんのいいところがいっぱい書いてありました。担任・副担任の先生方が、思いを込めて書いてくださっていますので、しっかり読んでください。そして、2学期もいいところは、もっともっと伸ばす。課題になったところは少しでも成長するようがんばってほしいと思います。

さて、夏休みをお願いしたいことを3ついいます。この夏休み、私が一番お願いしたいことは、全員が安全で健康な生活を送ってくれること。コロナ感染・熱中症に気を付け、1学期の健康診断で病院に行っただ方がいいですよと言われたことをしっかり治療してくること。自然災害、車や不審者などの事件・事故に巻き込まれないよう安全な生活をしてほしいと思っています。

二つ目が、与えられた夏休みの宿題を計画的に行ってくれること。本もいっぱい読んでほしいです。

三つ目が、家族と過ごす時間を大切にしてほしいということです。家族をもっと好きになり、感謝する言葉が常に出る生活をしてほしいと思っています。（略）

それでは、いろいろなことに気を付けなければいけません。守るべきことはしっかりと守り、健康・安全には十分気を付けた上で、夏休みを、楽しく過ごしてください。まずは8月1日の出校日にみんなが元気で成長している姿を見れることを楽しみとして、1学期の終業式の話とします。

子供たちにとって、家庭・地域の皆様にとっても「素敵な夏」になること祈念しています。1学期、本当にありがとうございました。2学期もよろしく願います。

## ツル科卒業論文発表会



【9年発表後の集合写真♪】

9年生が「ツル科卒業論文発表会」を行いました。義務教育学校として開校した4年生から6年間継続して学んでいます。3班に分かれ、7年生から課題研究を進めてきました。発表する姿は堂々としていて、発表内容も素晴らしかったです。最後に各班から後輩に向けて想いを伝えていました。9年生からしっかりバトンを受け継ぎ、もっと もっと そしてもっと 高みを目指しましょう！

## 前期課程「校内水泳大会」



【3年生25m(ヒート板)】 【大接戦! 5・6年リレー】

7月8日(金)の2・3校時に前期課程児童で水泳大会を行いました。暑い中、参観ありがとうございました。初めて水泳大会に参加した可愛い1年生や50m泳げるまで泳力がついた6年生。それぞれの学年の様子を見せてくれました。自己新記録を出せた児童もいました(ˆoˆ)。

夏休みがやってきます。着衣水泳など多くのことを教わりました!夏休み、水難事故に遭わないためにも学んだことを忘れないように!

## 学校保健委員会



7月8日(金)の学校保健委員会では、学校医の柏木先生から「歯と口の健康づくり」について講話をいただきました。

毎日使う大切な歯です。親子のコミュニケーションとして低学年のうち、仕上げ磨きをしたり、歯磨きの後のチェックをしたりお願いします。『丈夫な歯を子供に残してあげる』ことも親の大事な役割ですね。

## 盲導犬出前授業

6月29日(水)の5校時に前期課程児童が、日本盲導犬協会の西島さんと盲導犬のルート君と一緒に盲導犬出前授業を行いました。盲導犬は、目の見えない人や見えにくい人が行きたい場所へ出かけられるように、障害物を避けたり、段差や角を教えたり、安全に歩くための手伝いをします。

実際に校庭に障害物のコーンを置いて、学級の代表者がルート君と一緒に障害物を上手に避けながら案内する体験もできました!



【児童代表の言葉】



【西島さんとルート君】

## 租税教室



【9年生の様子】



【5・6年生の様子】

7月15日(金)に5・6、9年生を対象に、市役所の方に来ていただき、「租税教室」が実施されました。実際に一億円分の模造紙幣が入ったケースを持ち、その重量に驚いていました!また、税金の無い社会だったらと仮定したアニメも視聴しました。アニメでは社会が混乱して、税金の大切さを学びました。

【問題】⇒「おじいさんから一億円もらいました。税金はどれくらいかかるでしょうか?」  
【答え】は下記。

### 8月の行事予定

- 1日(月) 出校日
- 11日(木) 山の日
- 11~17日 リフレッシュウィーク  
(13~15日 学校閉庁日)
- 19日(金) 出校日
- 22~24日 周南研修(8, 9年生希望者)
- 28日(日) PTA奉仕作業, リサイクル活動  
6:30~ 7:30~
- ※ 予備日 9月4日

### 9月の行事予定

- 1日(木) 始業式
- 1~7日 命の週間
- 1~2日 9年生実力テスト
- 10日(土) 土曜授業
- 11日(日) 第6回運動会
- 12日(月) 振替休日(運動会予備日)
- 16日(金) ツルガイド検定
- 28日(水) 2校中学校集合学習
- 29日(木) 地区中体連駅伝大会

【答え】4千8百万円くらい。 約半分は「贈与税」として税金になります(ˆ\_ˆ)。